



L'île aux nouvelles



Hier matin, nous avons fait l'inventaire des valises avec Arnaud et Anne-Sophie.

L'après midi nous avons fait de la pêche à pied. Nous avons ramassé des crabes, des anémones, des lièvres de mer, des bigorneaux et même quelque chose de bizarroïde avec des pinces. Nous n'avions jamais vu ça !!!! Tout le monde a été étonné.

Après la veillée, nous avons tous bien dormi. Même Maxence et Théo !!!!

Ce matin, nous nous sommes réveillés avec une grosse surprise : des croissants ! Puis, quand nous sommes allés en classe, une autre surprise nous attendait, notre anémone avait beaucoup grandi.

Clément, Jean, Maxence, Théo.

